

フリーの人々

<562>



朝の丁次郎



支店金のティッシュ



父さんはパソコンを多用してくるから



父さんは金がないから仕方ないと思っていたが、弱い者にじめだと云ふことがよくあつた。話良くわからぬかたがへばつていいかげんにしてほしいし、黒儀なこつちや。もうちよつと年寄りのことを考えています。

米軍基地があるが、なぜ住民の安全を守れない。在日米軍・自衛隊に抗議する

10日、沖縄県北谷町で米海兵隊員が中3の女生徒を暴行する事件が発生しました。沖縄では本土復帰後の

米軍基地に対する凶悪犯罪繰り返す米兵

1991年以来米兵の犯罪は5千件に。横須賀・佐世保・岩国でも米軍基地あるところ凶悪犯罪ありの状況に。

海上自衛隊に対するベキ國民を犠牲に

19日、千葉県房総沖で海上自衛隊の最新鋭イージス艦「あたご」がマグロはえ漁船に衝突・沈没させました。当時の天候はくもり

ひめだ高松二年会

No. 19
08. 2. 20

後期高齢者医療制度・学習会

年寄りイメージをめぐる

てほしい。帰ってきてすぐ近所の人と話して署名を集めたい人もいるとうです。

演劇集団和歌山公演
黒い鳥
- 紀州雅樂
作・演出 梅本幸男
① 14:00~
② 18:30~
3月1日(土)
県立小ホール
前売り一般 2,300円
中高生 1,300円
445-4537(夜のみ)

度の学習会を開きました。父川さんはパソコンを多彩に使い制度の内容を詳しく説明してくれました。名草後援会の鶴田至弘さんから参加者の声を聞きました。

「国は金がないから仕方ないと思っていたが、弱い者にじめだと云ふことがよくあつた。話良くわからぬかたがへばつていいかげんにしてほしいし、黒儀なこつちや。もうちよつと年寄りのことを考えています。」

一方、中小企業向け融資が予定通り利用され

金融機関への預託金が45億円の減額（当初44億円）、災害復旧費も大きな災害がなかったため50億円の減額（当初61億円）となっています。

4月定例県議会が始まります。07年度の最終補正予算と08年度の新年度予算の26日間を会期として22日から3月18日まで

こんにちは

県議会の

3.じい 健太郎

です。
(その208)

の26日間を会期として22日から3月18日まで

炎々対策として医療機関などに20億円が計上され費用400万円が、田辺白浜間の高速道路整備などに20億円が計上され

について審議されます。

次回から新年度予算について見てきます。

り、收支不足となることから、07年度も黒字決算の見込みとなつ

ています。

3.じい 健太郎

県議会員

